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An den Vorsitzenden  
des Haupt- und Finanzausschusses 
des Rates der Stadt Meckenheim 
Herrn Bürgermeister Bert Spilles 
53340 Meckenheim 
 
 
 
Schülerbeförderung in Meckenheim 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
 
die SPD-Fraktion beantragt, die nachstehende Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden 
Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses zu setzen.: 
 
 
Die Stadtverwaltung wird gebeten, die folgenden Fragen zu beantworten: 
 

1. Welche COVID-19-Schutzvorkehrungen wurden für die Schülerbeförderung 
getroffen? 

2. Ist sichergestellt, dass die Anzahl der von den Schülern und Schülerinnen auf 
ihren Schulwegen genutzten  Linienbusse ausreicht, um ein dichtes 
Gedränge zu vermeiden?  

3. Stehen ausreichend Fahrzeuge und Personal für ggf. notwendig werdende 
zusätzliche Fahrten zur Verfügung? 

4. Welche zusätzlichen Aufwendungen für die Stadt erwartet die 
Stadtverwaltung in diesem Zusammenhang?  

5. Ist zu erwarten, dass die Mehrkosten, die durch die Entscheidung des Landes 
NRW zum Regelunterricht zurückzukehren entstehen, durch das Land auch 
ausgeglichen werden? 

6. Inwieweit fand eine Abstimmung der Stadt mit den Schulen und dem 
Nahverkehrsträger über die erforderlichen Maßnahmen statt. 

7. Welche Schutzmaßnahmen wurden für die Schülerfahrten zum Schwimmbad 
getroffen?  
 

 
Begründung: 
 
Das neue Schuljahr 2020/2021 soll mit vollständigem Regelunterricht für alle Schülerinnen und 
Schüler starten. Vor dem Hintergrund der andauernden Corona-Krise muss sichergestellt werden, 
dass die Schülerbeförderung mit geeigneten Maßnahmen möglichst sicher ausgestaltet wird. 
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